

大成中学校だより

令和4年8月29日

本日、2学期をスタートすることができました。これも保護者の皆様や、地域の皆様の御理解と御協力があつてのことと思っております。今年度の夏は、大活躍した部活動があつたり、トイレの改修が行われたり、とても変化の大きい夏休みでした。後ほど紹介いたします。2学期は文化祭・体育祭を予定していますが、今後の感染拡大状況を見ながら、状況に合わせて準備を進めていきたいと考えていますので、御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

【8・9月の行事予定】

日	曜	校内行事	部活動	下校時間
29	月	始業式	×	11:30
30	火	6時間授業開始	○	16:45
31	水	校内学力テスト(3年生)	×	14:10
1	木		○	17:15
2	金	伝達表彰(夏季大会等)	○	17:15
3	土	市新人大会(ソフトテニス)		
4	日			
5	月		○	17:15
6	火	3年生部活動写真	○	17:15
7	水	一斉事業部会 文化祭取組開始	×	15:15
8	木	文化祭取組日	○	17:15
9	金	文化祭取組日	○	17:15
10	土	市新人大会(ソフトテニス、卓球)		
11	日			
12	月	文化祭取組日	○	17:15
13	火	文化祭取組日 色決定集会	○	17:15
14	水	文化祭取組日	×	15:35
15	木	文化祭取組日	○	17:15
16	金	文化祭取組日 合唱中間交流会	○	17:15
17	土	市新人大会(ソフトボール、サッカー、野球)		
18	日	市新人大会(サッカー)		
19	月	敬老の日		
20	火	体育祭練習日	○	17:15
21	水	体育祭練習日	×	15:10
22	木	体育祭練習日	○	17:15
23	金	秋分の日 市新人大会(バレー、バスケ、野球)		
24	土	市新人大会(バスケ)		
25	日			
26	月	文化祭取組日	○	17:15
27	火	文化祭取組日 合唱中間交流会	○	17:15
28	水	文化祭取組日	×	15:35
29	木	文化祭前日準備 合唱リハーサル	○	17:15
30	金	文化祭	×	15:35
10/1	土	PTA美化作業		

【10月の主な行事予定】

- 1(土) PTA美化作業
- 2(日) 口丹強化講習会(駅伝)
- 5(水) 体育祭前日準備
- 6(木) 体育祭
- 7(金) 体育祭予備日、部活停止～13日まで
英検
- 8(土) 口丹駅伝
- 13(木) 第3回定期テスト①
- 14(金) 第3回定期テスト②
- 15(土) 口丹新人大会(テニス・卓球)
- 22(土) 口丹新人大会(テニス・野球)
- 29(土) 口丹新人大会(バスケ、バレー
サッカー、野球、ソフトボール)

女子バスケットボール部

府大会 準優勝

近畿大会出場

吹奏楽部

府コンクール 金賞

関西大会出場

夏休み前半、多くの部活動が口丹大会に挑みました。活躍できた部活、思ったように結果が出なかった部活もありました。しかし、どの部活も一生懸命な姿で見ている者を感じさせてくれました。

今年度は、上記の2つの部が大活躍をしてくれました。ともに近畿・関西に進出しました。



『各部活長から』

※各部活長に、最後の大会、そして3年間の部活動を振り返り、その思いを綴ってもらいました。

(①最後の大会（発表）を終えて ②後輩へのメッセージ ③支えてくれた人達へ)

【吹奏楽部】

- ① 京都府吹奏楽コンクールで金賞をとることができ、関西吹奏楽コンクールの出場も決まり、不安もありましたが、最後まで乗り切ることができました。
- ② 今年の夏は、お疲れ様でした。とても濃い夏でした。全員でステージに乗り、見たあの景色は一生忘れません。頼りなく、足を引っ張つばかりの学年で、迷惑かけてしまったけど、最後までついてきてくれてありがとう。これから8人になって大変だと思うけど頑張れ！
- ③ 顧問の先生方には迷惑ばかりかけてしまいましたが、最後まで支えてくださってありがとうございました。先生方のおかげで良い部活動ができました。そして先輩方にも感謝しかありません。関西大会でのお手伝や指導ありがとうございました。最後に保護者の皆様、お弁当を作ってくださったり、送り迎えなど、忙しい中ありがとうございました。本当にたくさんの方に支えていただいて活動できた1年でした。

【ソフトボール部】

- ① 最後までいっしょにできて楽しかった。優勝はできなかったけど、流れに乗って1勝することができたのでよかったです。この大会は、夏のとてもいい想い出になりました。この大会をバネにして、これからも頑張ってほしいと思います。
- ② みんなと一緒にできて、今のメンバーの部長でよかったです。楽しく仲良くこれからも頑張ってください。寂しいけど、私たちの良かったところは引き継いでよりよくしてください。応援しています。
- ③ 先生へ、メニューの相談に乗ったり、チームをよりよくしてくださり、ありがとうございました。周りの人たちへ、さまざまな面で支えてくださり、ありがとうございました。

【男子バスケットボール部】

- ① 最後の試合では、負けてしまったけど、チームでできる最大が出せたのではないかと思いました。声も大きく、雰囲気も良く終わられたから悔いはないです。コロナがはやっていたけど、みんなが大会に出られたことが何より良かったです。
- ② 自分は、練習の時イライラしていたことが多かったけど、文句も言わず付いてきてくれてありがとうございます。自分たちが残せたものは、ほとんどないかもしれないけど、これからはチームを引っ張っていくという自覚を持って頑張ってください。
- ③ 保護者・先生方、今まで応援や指導をありがとうございました。一つ一つの応援が支えでもありました。盛り上がってくれるから楽しくできだし、雰囲気も良い空気でよかったです。本当に色々ありがとうございました。

【バレーボール部】

- ① 全力を出し切れて、悔いなく終われて良かった。3年間の部活動は、長くて短い期間だったけれど、楽しく時には厳しくバレーボールができる良かった。
- ② コロナでなかなか練習試合がなかったけれど、みんなと一緒に練習できて良かった！ありがとうございます！つらい練習もいっぱいあったけれど、一緒にできて楽しかった。これからも頑張れ！！応援してるね！
- ③ 今までありがとうございました。なかなか思うような結果を残すことはできませんでしたが、皆さんがあなたの支えてくださったおかげで、全力を出し切りました。たくさんの方の応援、励ましがあったので、ここまで成長することができました。本当にありがとうございました。

【男子ソフトテニス部】

- ① 結果を出すことはできなかったけど、このメンバーで大会に出られたことに意味があると思うから良かった。
- ② 新しいキャプテンと副キャプテンを中心に、1年生を引っ張つていけるように頑張ってください。1年生は、きついこともあるけど、最後まで悔いないように頑張ってください。
- ③ 先輩や先生方、今までありがとうございました。先生方にこれからもお世話になることもあると思いますが、よろしくお願ひします。

トイレの改修について

今年度、夏休みの期間を利用して、校舎北側の3年生トイレ、職員用トイレの改修が行われました。3年生トイレは、本日から使用できるようになりました。2学期には参観も計画しておりますので、その機会に是非ご覧ください。



